

<1・2月の学校生活より>

■2年 校内授業研究会 1月16日(木)

さいたま市教育委員会より指導者を招き、全教員が参観して、2年1組で研究授業を行いました。授業後は国語力向上とICTを活用した学びの指導方法について協議を行いました。



■「おとぎの会」読み聞かせ 1月20日(月)

図書ボランティア「おとぎの会」の方々に、各学級で読み聞かせをしていただきました。



■元気っ子タイム 1月21日(火)

昼休みに、1・3年生は体育館、2・5年生と4・6年生は校庭で、それぞれの学級で考えた遊びで、楽しく過ごしました。



■さくら学級 岩槻区特別支援教育作品展見学 1月24日(金)

コミュニティセンターいわつきで、区内の特別支援学級の児童・生徒の作品を鑑賞しました。



■セレクトランチ 1月27日(月)

A(シュガートースト・ハムカツ)かB(ガーリックトースト・あじフライ)を、事前を選択し、給食を食べました。



■ありがとう集会 2月4日(火)

日頃からお世話になっている地域の皆様をお招きして、感謝の気持ちを伝える「ありがとう集会」を行いました。



■第3回 学校運営協議会 2月4日(火)

授業参観をしていただくとともに、児童、保護者、教職員からの学校評価の集計結果について報告し、今後の教育活動の改善に向けたご意見を伺いました。また、次年度の学校経営方針についてもご説明しました。



■6年 音楽特別授業 2月6日(木)

バリトン歌手の吉武 大地 様 ピアニストのコジャ 美奈 様をお招きし、迫力ある歌やピアノの曲を鑑賞しました。また、お二人に6年生の歌う「ふるさと」を聴いてもらいました。最後に児童からお二人に仕事や仕事に対する考え方などに関する質問をしました。

